

Fußball baut Brücken

Der erste MITEinandercup am 20. Februar ist ein Fußballturnier der Vielfalt und Inklusion

BAMBERG. Fußball kennt keine Grenzen! Das beweist der erste MITEinandercup, der am Samstag, 20. Februar, ab 10 Uhr, in der Berufsschule Bamberg, Ohmstraße 12 bis 16, stattfindet.

Der Förderkreis gookids, die Lebenshilfe Bamberg und die Jugendarbeit ja:ba haben ein Projekt auf die Beine gestellt, das sich ganz dem Miteinander junger Kicker ab 14 Jahren widmet. Bei diesem Cup stehen sich zwölf Teams aus mehreren Bamberger Lebenshilfeeinrichtungen, Schulen, Sportvereinen, der sozialen Jugendarbeit und minderjährigen, unbegleiteten Flüchtlingen gegenüber und sorgen dafür, dass das Runde ins Eckige gelangt.

Auch Jugendliche, die keinem eigenen Team angehören, kommen als Auswahlspieler in anderen Teams zum Einsatz: So können alle Teilnehmer auf dem Platz stehen. Die Ehre des ersten Anstoßes, um 10 Uhr, obliegt Bürgermeister Dr. Christian Lange und dem stellvertretenden Landrat Johann Pfister.

Die Partien der aus Flüchtlingen, Menschen mit Handicap und anderen Nachwuchskickern bestehenden Teams sind der sportliche Höhepunkt des Turniers. Ein weiteres Ass haben die Veranstalter dennoch im Ärmel. Am Nachmittag steht ab 14 Uhr ein Promi-



Passend zur Veranstaltung winken bei der Tombola viele sportliche Preise.

nenten-Spiel mit bekannten Namen auf dem Programm: Bundestagsmitglied Andreas Schwarz, Sportmanager Wolfgang Heyder, die Stadträte Anna und ihr Bruder Sebastian Niedermaier sowie viele andere lokale Größen aus Politik, Gesellschaft und Sport ziehen sich die Stollen an und lassen den extra angefertigten Fair-Trade-Ball „Darling“ übers Feld rollen.

Der Moderator und Kabarettist Wolfgang Reichmann wird das Spiel kommentieren und gemeinsam mit den Cheerleadern der Bamberg Bears für Stimmung sorgen.

Neben Geschenken und Medaillen für jeden Spieler des Cups gibt es bei der großen Tombola die Chance, zwei Profiflässe der Deutschen Fußball-Liga und fünf Paare der originalen Fußballschuhe zu gewinnen, mit denen die Deutsche Nationalmannschaft 2014 Weltmeister wurde. Das Jugendprojekt „Bamberg TV“ der iSO e.V. begleitet das integrative, inklusive und barrierefreie Turnier medial und hält die Impressionen des Cups fest.

Die Veranstalter und Spieler freuen sich auf zahlreiche Besucher beim MITEinandercup!

